
成章小学石鼓校区：

“一元捐” 传递爱心

■通讯员 龙 妮

本报讯

为弘扬中华民族

“

扶贫济

困

、

乐善好施

”

的传统美德

，

培养孩子

们乐于助人

、

乐善好施的良好品德

，

成

章小学石鼓校区于

11

月

6

日由少先大

队组织各中队开展了现场

“

慈善一元

捐

”

活动

。

捐款仪式上

，

全体学生一个个有次

序地排着队

，

纷纷伸出援助之手

，

踊跃

募捐

。

在这次活动中

，

师生共筹得善款

2650.5

元

，

虽然钱不多

，

表达的却是学

生浓浓的情意

，

他们期待着用微爱汇成

涓流

，

传递爱的能量

，

为那些贫困儿童

点亮一盏希望的心灯

。

一元钱

，

一 颗 心

，

一 份 关 怀

，

一

片深情

！

此次捐款活动的开展

，

不仅

让每一位师生受到爱的洗礼

，

而且陶

冶 了 孩 子 们 的 情 操

，

让 爱 心之花开满

校园

。

努力营造风清气正

的育人环境

市教育局开展廉政警示教

育活动

■本报记者 向吟吟

本报讯

为进一步加强对教育系统

党员干部的党性党纪教育

，

推动全面从

严治党向基层延伸

，

11

月

10

日

，

市教育

局组织全体党员干部赴廉政文化雕塑园

、

雁南监狱开展廉政警示教育活动

。

在廉政文化雕塑园

，

大家参观了警

钟楼

、

清风亭

、

历代廉政名人塑像等

，

详读石刻上的廉政名人名句及相关故事

，

历览古今千年廉政文化

。

在雁南监狱

，

大家参观了服刑人员监管场地

，

了解了

监狱的基本情况

，

并聆听了服刑人员的

忏悔和

“

现身说法

”。

身临其境的教育

，

铁窗内追悔莫及的人生自白

，

深深触动

和震撼了每一位参观人员

。

随后

，

市教育局还组织召开了典型

案例剖析会

，

市纪委驻市教育局纪检监

察组组长李青山为与会人员上了一堂生

动的廉政党课

。

讲课中

，

李青山结合自

己学习十九大精神的体会

，

回顾了党的

反腐斗争的伟大历程

，

寄语大家要牢记

党的宗旨

，

时刻加强自身建设

，

从根本

上构建预防腐败的防火墙

，

将勤政廉政

、

干净干事的要求落实到各项工作中去

，

努力营造风清气正的育人环境

，

为办好

人民满意教育提供强有力的纪律保证

。

香江百货超市：

连续 22年未发生

一起食安事故

■本报记者 金明达

本报讯

登上衡阳市民餐桌的大米

、

蔬菜

、

鸡蛋

、

鱼肉等

，

很多来自同一个

地方

———

香江百货超市

。

22

年来

，

香江

百货超市秉承着

“

以诚为本

，

以信立业

”

的经营理念

，

至今未发生一起食品安全

事故

，

成为雁城百姓心中的放心品牌

。

据悉

，

香江百货超市为了保证雁城

百姓

“

舌尖安全

”，

率先引进了国际先进

的超市经营模式

，

还在全省零售行业率

先引入

ISO9001

国际质量管理体系

，

在

超市行业开创性地设立品质监控部门

，

制定了一系列严格的商品准入

、

价格监

督和服务考评制度

。

多年来一如既往的

良好品质

，

逐步形成了自身的竞争优势

和品牌形象

。

“

超市在全市试点率先建立起重点商

品和农产品准入制度

，

严格控制伪劣商

品混入超市

。”

香江百货超市负责人介

绍

，

为了保障百姓菜篮子安全

，

超市还

对供应商的加工场地每季度现场考评一

次

，

质量与卫生不符合标准的坚决予以

清退

。

严格执行食用农产品供应商审查

制度

，

检查食用农产品供应商的食品安

全管理状况

。

通过多措并举的有效措施

，

使得香江百货超市经营

22

年

，

未发生一

起食品安全事故

，

未发生一起重大食品

安全投诉

。

22

年的精心磨砺

，

造就了香江百货

超市的

“

金牌

”

品质

。

近年

，

香江百货

接连荣获第三届中国零售业

“

十佳成长

型企业

”、

全国

“

商贸服务业先进集体

”、

省

“

文明单位

”、

省

“

优秀非公有制企

业

”、

省

“

私营企业

500

强

”、

省

“

消费

者信得过单位

”

等称号

；

员工中也涌现

出一批全国

“

劳动模范

”、

省市

“

劳动模

范

”、

省市

“

三八红旗手

”、 “

十大杰出

青年

”、

全国

“

优秀务工青年

”、

市人大

代表等先进典型

。
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衡阳城事

为全城遮光挡牌的行道树“理发”

我市开展大规模冬季树木修剪

■文 / 图 本报记者 胡亚华

本报讯

日前

，

我市绿化树木冬季

修剪拉开帷幕

，

除对城区范围所有行道

树木枝干修剪

，

还替绿化带内的低矮灌

木造型整容

。

10

日

，

在解放大道环城北路口

，

记者看见园林工人攀爬木梯

，

挥动油锯

锯除遮挡交通信号灯的低垂树枝

。

现场

施工队有关负责人介绍称

，

除了修剪除

去低垂枝

，

为大树提干之外

，

还将去除

枯死枝

、

病虫枝

、

交叉枝

，

让树木通

透

，

更好地有利于树木采光通气

。

据介绍

，

此次大规模修剪

，

除了替行

道树提干

，

便于市民通行之外

，

还将为绿

化带灌木定好

“

头型

”，

对于耐修剪的红

叶李

、

大叶女贞等灌木球

，

通过合理修

剪

，

整容成个性鲜明的

“

屋脊型

”“

蘑菇

状

”

及

“

圆柱型

”

等多种式样

，

还将侧重对

遮挡交通信号灯

、

交通指示牌

、

有碍路灯

正常照明的树枝

，

在不破坏整体树型的

前提下

，

展开合理修剪

。

此轮冬季绿化树木修剪作业预计

12

月底之前完成

。

给女贞灌木球“理平头”

公 告

根据创建文明城市的相关要求

，

为进一步提升城

市形象

，

改善道路环境

，

方便居民出行

，

衡阳高新区

正在实施区内四条路段的高压电缆入地配套工程

，

具

体路段为

：

延安路

（

长丰大道至蔡伦大道段

）、

长湖

街

（

杨柳路至白云路

）、

芙蓉路

（

光辉街至蔡伦大道

段

）、

光辉街

（

杨柳路至延安路

），

计划竣工时间为

2017

年

12

月底

。

对施工期间给沿线群众带来的不便

深表歉意

，

敬请谅解与支持

。

衡阳高新技术产业开发区管理委员会

2017年 11月 8日

受委托我公司定于

2017

年

11

月

21

日上午

10:00

在衡阳市高新区杨柳

路

33

号启迪古汉集团有限公司一楼

会议室对以下二手车进行公开拍卖

。

1

、

广本奥德赛

，

登记日期

：

2010-

02-25

，

行驶公里数

：

180189

，

起拍价

：

80000

元

。

车辆保证金为

20000

元

。

车辆手续齐全

，

车况良好

，

凡有

意竞买者可在

2017

年

11

月

16

日

—

11

月

17

日到衡阳市高新区杨柳路

33

号启迪古汉集团有限公司现场勘查

车辆

。

若有意竞买请于

2017

年

11

月

20

日

17

：

00

时前将保证金交入以下账

户

，

并持本人或公司有效证件和银行交款

凭证到我公司办理竞买手续

。

户 名

：

湖南佳利得拍卖有限公司

账 号

：

4300 1530 5640 5996 8888

开户行

：

中国建设银行衡阳平湖支行

公司地址： 衡阳市高新区芙蓉路 46

号泰豪通信大厦 2楼

联系电话：0734-8158876

���������������� 18773414907唐

湖南佳利得拍卖有限公司

2017年 11月 10日

二手车拍卖公告

《暴雪将至》 将于 17日全国公映！

制片人肖乾操通过本社新媒体“掌上衡阳”向市民发出“邀请函”，送出 200张免费观影券

■本报记者 张文凯 胡 苏

本报讯

在衡阳取景拍摄的第一部

院线电影

《

暴雪将至

》

将于

11

月

17

日

在全国公映

。

为感谢父老乡亲对该片拍

摄的支持

，

制片人肖乾操昨日正式敲

定

：

通过衡阳日报社旗下新媒体掌上衡

阳新闻客户端向全体市民发出

“

邀请

函

”，

送出

200

张免费观影券

。

11

月

3

日

，

该片在第

30

届东京国

际电影节上引发轰动

：

一举夺得两项大

奖

！

影片获最佳艺术贡献奖

，

主演段奕

宏斩获最佳男主角

。 《

暴雪将至

》

是导

演董越的电影处女作

，

他在东京领奖致

辞时特别提到了衡阳

， “

感谢衡阳这块

风水宝地

，

让我们的电影有了这样的成

色

。”

作为土生土长的衡阳人

，

制片人肖

乾操对

《

暴雪将至

》

有着不同于常人的

情感

。

肖乾操告诉记者

，

一开始故事背

景是设想在东北的某个工业城市

，

但出

于对故乡的眷恋以及对衡阳这座南方重

工业城市本身散发出的特殊气质的考

量

，

最终他和导演敲定了在衡阳开拍这

部电影

。

据他估算

，

为此电影的制作成

本提高了千余万元

。

但当此片站在世界

的舞台

，

展现出衡阳的独特风采时

，

他

认为

，

这钱花得值得

！ “

让世界的人

，

听到了衡阳的声音

”。

今年的

3-5

月

，

二百余名剧组人

员在常宁市水口山

、

珠晖区中钢衡重

、

祁东白地市等地实景拍摄了

64

天

，

得

到了上至市级领导

，

下至普通老百姓的

大力支持

。

影片在第

30

届东京国际电

影节上获奖后

，

他在微信上给本社记者

留言

， 《

暴雪将至

》

上映后

，

他将回来

包场请大家看电影

，

感谢衡阳的父老乡

亲

！

包场观影活动得到了雁城宾馆

、

迈克

国际英语

、

湖南破浪文化传媒有限公司的

支持

，

决定于

11

月

18

日在步步高广场的

金逸影城晚上

8

时

，

包场放映感谢大家

。

200

张免费观影券

，

也将通过衡阳日报社

旗下新媒体掌

上衡阳新闻客

户端进行发放

。

请市民朋友扫

一扫右侧的二

维码进入活动

详情页

，

详细

了解免费观影

券的领取方式

。

活动二维码


